

وَالْعَضْرِ ۝ ۚ إِنَّ الْأَنْسَانَ لَفِي خُسْرٍ ۝ ۚ إِلَّا الَّذِينَ آمَنُوا
وَعَمِلُوا الصَّالِحَاتِ وَتَوَاصَوْا بِالْحَقِّ وَتَوَاصَوْا بِالصَّابِرِ ۝ ۚ ۝
وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ: ۝
قَالَ اللَّهُ: يَسْبُبُ بَنُو آدَمَ الدَّهْرَ، وَأَنَا الدَّهْرُ، بِيَدِي اللَّيْلُ
وَالنَّهَارُ:

WIR KÖNNEN JEDEN MOMENT IN EINEN EWIGEN GEWINN VERWANDELN.

Ehrenwerte Muslime!

Die Zeit ist ein großes Geschenk und zugleich eine bedeutende Prüfung, geschaffen von Gott dem Allmächtigen. Tatsächlich hängen Länge und Kürze der Zeit mit unseren Gefühlen zusammen. Manchmal erscheint sie uns wie eine Ewigkeit; wir möchten, dass sie nie vergeht. Und dann gibt es Zeiten, in denen uns Traurigkeit umgibt und wir uns wünschen, sie möge sofort enden. Es gibt Augenblicke, in denen unsere Seele von Frieden erfüllt ist und unser Herz jubelt. Und es gibt Augenblicke, in denen uns ein Albtraum überfällt und unser Herz sich verschließt. Doch es gibt auch Zeiten, in denen Gott der Allmächtige die Tore der Barmherzigkeit und Vergebung weit öffnet und sie seinen Dienern schenkt. Der Monat Rajab, der erste der drei heiligen Monate, den wir am kommenden Sonntag begrüßen werden, und die Nacht von Raghaib, die wir in der Nacht von Donnerstag auf Freitag begehen, sind Gaben unseres Herrn.

Oh, mein junger Geschwister!

Du erlebst die gesegnetste Zeit deines Lebens. Du gehörst zu denen, die unser Prophet (Friede sei mit ihm) als diejenigen erwähnte, die am Tag des Gerichts im Schatten des Thrones stehen werden, wenn es keinen anderen Schatten geben wird.¹ Es liegt an dir, diese Zeit deines Lebens mit guten Taten zu verbringen, die zu ewigem Glück führen, oder Fehler zu begehen, die du später bereuen wirst. Es liegt an dir, deine Zeit durch Gebet zu bereichern oder sie mit Alkohol zu vergeuden, der deinen Verstand trübt, und mit Drogen, die deine Gesundheit gefährden. Es liegt an dir, Frieden durch Fasten zu finden oder dein Leben in ein Gefängnis aus Ehebruch und Unmoral zu verwandeln. Es liegt an dir, durch eine kleine Geste der Freundlichkeit oder durch das Erfüllen der Freude eines Waisenkindes ein Nachbar unseres Propheten (Friede sei mit ihm) im ewigen Reich zu werden, oder dein eigenes Leben und das Leben deiner

Lieben in ein Gefängnis aus Glücksspiel und Spekulationen zu verwandeln, die Familien zerstören.

Oh, Eltern!

Wie die Zeit sind auch unsere Kinder uns anvertraut. Die Hauptursache dafür, dass sie vom rechten Weg abkommen und in Sünde geraten, ist Vernachlässigung. Unsere Kinder erwarten von uns Wertschätzung und dass wir in guten wie in schlechten Zeiten für sie da sind. Ja, Gott sei Dank, die Zeit der Barmherzigkeit ist gekommen. Die drei heiligen Monate und die besonderen Kandil-Nächte schaffen eine spirituelle Atmosphäre, die zur Umkehr einlädt, Hoffnung schenkt und das Herz heilt. Wenn wir diese gesegnete Zeit nutzen, um unseren Kindern nahe zu sein und mit ihnen im Gebet verbunden zu sein, mit ihnen zu Hause am Tisch zu sitzen und gemeinsam in der Moschee zu beten, dann ist das unser größter Gewinn.

Liebe Gläubige!

Unser geliebter Prophet (Friede sei mit ihm) überliefert uns in einem Hadith-Qudsi, dass unser allmächtiger Herr Folgendes sagt: „**Die Menschheit verflucht die Zeit. Doch ich habe die Zeit erschaffen! Nacht und Tag liegen in meinen Händen.**“² Ja, meine lieben Brüder und Schwestern! Unsere Pflicht ist es, den Wert der Zeit zu schätzen und jeden Augenblick in ewigen Gewinn zu verwandeln. Es bedeutet, ein Leben im Gehorsam gegenüber unserem Herrn zu führen und dem Weg unseres Propheten (Friede sei mit ihm) zu folgen. Es bedeutet, uns im Heiligen Koran, unserem Wegweiser im Leben, zu vertiefen und unsere Häuser mit seinem Licht zu segnen. Es bedeutet, nach dem Wohlgefallen unseres Herrn zu streben, nicht nach unseren Launen und Begierden. Es bedeutet, unsere schlechten Gewohnheiten abzulegen und uns selbst und unsere Kinder vor der Qual des Höllenfeuers zu bewahren.

Ich möchte Ihnen im Voraus zu Beginn der drei heiligen Monate und der Nacht von Regaib gratulieren und meine Predigt mit der Bedeutung der Sure Al-Asr abschließen, die uns die Wege aufzeigt, wie wir unser sterbliches Leben in ewigem Glück verwandeln können:

„Bei der Zeit! Wahrlich, der Mensch befindet sich im Verlust. Ausgenommen sind jedoch jene, die glauben, rechtschaffene Werke verrichten und einander die Wahrheit und die Geduld empfehlen.“³

¹Bukhari, Adhan, 36.

² Bukhari, Adab, 101

Bakhtari, Hadi

